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GRUPPO	  DI	  GESTIONE	  PER	  L’ASSICURAZIONE	  DELLA	  QUALITA’	  	  
CORSO	  DI	  STUDIO	  in	  SCIENZE	  E	  TECNICHE	  DELL’EDILIZIA	  
VERBALE	  N.17	  _	  Seduta	  del	  13	  settembre	  2021	  
	  
	  

In	   data	   13	   settembre	   2021	   alle	   ore	   16.00	   in	   modalità	   telematica	   mediante	   la	   piattaforma	  
Microsoft	   Teams,	   si	   è	   svolta	   la	   riunione	   del	   “Gruppo	   di	   Gestione	   per	   l'Assicurazione	   della	  
Qualità”	  del	  Corso	  di	  Studi	   in	  “Scienze	  e	   tecniche	  dell'edilizia”,	  convocata	  dal	  Referente	  per	   la	  
Qualità	  in	  data	  6.9.21.	  

Sono	  presenti:	  

il	  Responsabile	  della	  Qualità	  del	  CdS:	  prof.	  arch.	  Ornella	  Cirillo	  (referente)	  
prof.	  arch.	  Caterina	  Frettoloso	  (responsabile	  qualità	  internazionalizzazione)	  
prof.	  ing.	  Gino	  Iannace	  (responsabile	  qualità	  Tirocini)	  
prof.	  arch.	  Claudia	  De	  Biase	  (responsabile	  qualità	  Orientamento)	  
prof.	  arch.	  Luigi	  Corniello	  (responsabile	  qualità	  sito	  web)	  
	  
La	  prof.ssa	  de	  Biase	  assume	  il	  ruolo	  di	  Segretario	  verbalizzante.	  
	  

Gli	   argomenti	   all’ordine	   del	   giorno,	   come	   da	   convocazione	   sono	   finalizzati	   a	   rivedere	   e	  
collazionare	   i	  materiali	   redatti	   per	  la	   compilazione	   dei	   Quadri	   della	   Scheda	   SUA	   in	  
scadenza	  il	  15.9.2021	   e,	   al	   contempo,	   per	   un	  coordinamento	   delle	   attività	   da	   svolgere	  
nell'ambito	  della	  Gestione	  della	  Qualità	  del	  Corso	  di	  studio.	  	  

La	  Prof.	  Cirillo	  ricorda	  che	  in	  relazione	  alla	  scadenza	  della	  compilazione	  dei	  quadri	  SUA	  B5,	  B6,	  
B7,	   C1,	   C2,	   C3	   ha	   provveduto	   prevalentemente	   lei	   stessa,	   seguendo	   le	   indicazioni	   fornite	   dal	  
Coordinamento	  Didattico	  del	  DADI	  e	  coordinandosi	  con	  il	  Presidente	  del	  CdS	  prof.ssa	  Lenza.	  

La	   prof.	   Cirillo	   introduce	   i	   temi	   del	   confronto	   odierno	   rinnovando	   l’attenzione	   del	   GAQ	   sullo	  
stato	  degli	  abbandoni.	  Il	  prof.	  Iannace	  crede	  che	  molto	  sia	  dovuto	  a	  questioni	  economiche	  che	  
nel	   quadro	   attuale	   della	   crisi	   pandemica	   mettono	   tante	   famiglie	   alla	   prova;	   la	   prof.	   Cirillo	  
associa	  questo	  stato	  di	   fatto	  a	   ragioni	  di	   contesto	  e	   considera	  piuttosto	  naturale	   tra	   i	   giovani	  
universitari	  di	  oggi	   la	  possibilità	  di	  cambiare	  percorso	  di	  studi.	   Il	  referente	  ricorda,	   inoltre,	  di	  
indire	  riunione	  di	  filiera	  per	  rilevare	  nel	  concreto	  le	  criticità	  ancora	  irrisolte	  e	  sensibilizzare	  gli	  
studenti	   sul	   ruolo	   da	   poco	   assunto	   dal	   prof.	   Cioffi	   come	   delegato	   di	   Dipartimento	   per	  
l’orientamento	  in	  itinere.	  

In	  merito	  si	  sottolinea,	   inoltre,	   la	  necessità	  di	  dare	  maggiore	  concretezza	  alla	   figura	  del	  tutor	  
didattico,	  esortando	  i	  docenti	  a	  incontri	  periodici	  con	  gli	  studenti	  loro	  assegnati.	  

Da	   questo	   tema,	   si	   apre	   la	   discussione	   e	   si	   comincia	   a	   ragionare	   su	   come	   organizzare	   gli	  
orientamenti	  e	  come	  diffondere	  sui	  social	  le	  attività,	  in	  modo	  da	  attrarre	  studenti.	  	  

In	  merito	  all’internazionalizzazione,	   la	  referente	  ricorda	  che	   le	  studentesse	  risultate	   idonee	  
nell’ambito	   del	   Programma	   Erasmus+	   a.a.20/21	   stanno	   completando	   le	   procedure	   di	  
immatricolazione	   presso	   gli	   Atenei	   stranieri	   e	   concordando	   i	   learning	   agreement.	  
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Relativamente	   alle	   sedi	   sono	   state	   individuate	   Cartegena	   (I	   quadrimestre)	   e	   Alcalà	   (II	  
quadrimestre).	  

Per	  le	  attività	  di	  orientamento	  si	  rende	  necessario	  estendere	  il	  bacino	  geografico	  di	  riferimento,	  
coinvolgendo	  scolaresche	  dell’alto	  casertano;	  in	  occasione	  del	  prossimo	  Consiglio	  si	  raccoglierà	  
la	  disponibilità	  di	  docenti	  che	  potranno	  coadiuvare	  il	  GAQ	  in	  questi	  incontri.	  
	  
Per	  quanto	  attiene	   il	  sito	  web	   il	  prof.	  Corniello	  precisa	  che	  si	  è	  provveduto	  alla	  verifica	  della	  
corretta	  e	  completa	  pubblicazione	  dei	  syllabi	  degli	  insegnamenti	  sul	  sito	  del	  DADI	  e	  che	  è	  molto	  
opportuno	  divulgare	   le	  attività	  svolte	  dal	  CdS	  sui	  canali	  social,	  per	  cui	  richiederà	  ai	  docenti	  e	  
agli	  studenti	  materiali	  utili	  a	  questo	  scopo.	  
	  
Alle	  ore	  17.00	  la	  seduta	  è	  tolta.	  
Del	  che	  è	  verbale.	  

	  
Il	  Segretario	   	   	   	   	   	   	   	   Il	  Referente	  della	  gestione	  AQ	  
Prof.	  arch.	  Claudia	  De	  Biase	   	   	   	   	  	   	   Prof.	  arch.	  Ornella	  Cirillo	  

	   	   	   	   	   	   	   	  
	   	   	   	   	   	   	  


